

INSTITUT  
DES ÉTUDES ISLAMIQUES  
DE L'UNIVERSITÉ DE PARIS

Paris, le 17 août 1954  
20, Avenue Emile-Douchanel, VII<sup>e</sup>  
Tel. INValides 96-93

*Le Directeur*

Mon Cher Collègue,

J'envoie par le même courrier mon adhésion au Vème Congrès international de Sciences Onomastiques qui doit se tenir à Salamanque en avril prochain, et auquel je compte bien assister.

Vous savez en effet que je me suis occupé spécialement de la toponymie de l'Espagne musulmane et que j'ai établi à cet effet un important fichier que j'ai mis à la disposition de la Escuela de Estudios Arabes de Madrid. Il est possible que dans un avenir prochain, avec le concours de notre collègue M. le Professeur Jaime Oliver Asin, j'étudie de près les différents éléments constitutifs de cette toponymie.

Mais je pense qu'il serait opportun, étant donné que le prochain Congrès international doit se tenir en Espagne, que vous réserviez une place spéciale à l'onomastique hispano-musulmane en y consacrant une section spéciale.

Croyez bien je vous prie, Mon Cher Collègue, à l'expression de mes sentiments les meilleurs et les plus dévoués.

*E. Lévi-Provençal*

E. Lévi-Provençal

*contestado por  
por la hys-  
revisión a la Comi-  
sion organizadora  
para el programa  
definitivo*

Monsieur Antonio Tovar  
Recteur de l'Université de  
Salamanque (Espagne)



UNIVERSIDAD  
DE SALAMANCA  
GREDOS.USAL.ES